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 　 　　　鈴木たくや議員の一般質問
１　羽村駅西口区画整理事業の抜本見直しを

①区画整理審議会の審議状況は
　　換地設計案（２次）の発表はいつか。街区の見直しは何カ所か
②審議会に提出された「換地設計案（２次）位置想定」について
　　権利者からの意見書８７１件がどれくらい反映されたか。
③平成２４年度から１０年間　年平均いくら使い、いくら借金する計画か
④財政が厳しく、多くの反対の声が続く今こそ、事業の抜本見直しを

２　後期高齢者医療制度の見直しを
    ①保険料は４月から平均いくら値上げとなったか。
    ②何パーセントの被保険者の保険料が値上げとなったか。
    ③保険料が約６万円値上げになった市民がいる。なんらかの対策を

④短期証の発行状況、方法、基準は
⑤資格証の発行はすべきではない。
⑥窓口負担が１割でよいのに、広域連合から３割と通知されている市民への対応は
⑦日の出町で７５歳以上の医療費無料化をしたように高齢者の負担軽減を
⑧政府が検討している新たな高齢者医療制度について市長の見解は

　　市川えい子議員の一般質問
 １、多摩川右岸河川敷を国から無償で借りて、多目的で利用できる市民広場を
郷土博物館と青梅リバーサイドパークとの間にある河川敷は羽村の行政区で現在は、
芝生の広場と何も利用されておらずフェンスで囲われている土地に分かれている。利
用されていない方の土地を市で無償で借り、青年も対象にした多目的で利用できる市
民広場（公園）の設置を考えてはどうか。
 ２、郷土博物館から青梅リバーサイドパークへ散策できるよう遊歩道の設置を。
  現在完全に道が遮断されているが、ここに遊歩道が設置されれば、多摩川両岸を通
りほぼ一周することができる。市民の利便性をはかるため遊歩道の設置を積極的に推
進すべきではないか。
 ３、北杜市とのさらなる交流を深めるために
２００７年５月２８日、東京都品川区と山梨県早川町は「マウントしながわ利用協定」
を締結した。早川町にある広さ４万平方メートルの「丸山」をふるさとの山として丸
ごと自由に使える里山「マウントしながわ」として協定し、山は品川区に無償で提供
された。品川区では市民団体が中心となり、里山の手入れなどを行っている。羽村市
でも市民主体で行うのが望ましいが、まず、両市で協定を結ぶことが必要と考える。
市として、積極的に推進すべきと思うがどうか。

　　　　　中原まさゆき議員の一般質問
１　米軍横田基地について
　①横田基地への航空自衛隊航空総隊司令部の移駐について今後の見通しは。
　②横田基地に大型輸送機としてもっとも頻繁に飛来しているC-17がアラスカの基地で
　　　墜落する事故がおきた。横田で墜落すれば大惨事は必至であり、原因究明を。
　③横田基地に常駐するＣ－１３０が上空での旋回や急降下など、より戦場での対応を想
　　　定した訓練となっている。住宅地を低空で通過することも増え、市民は夜間の訓練

　　　による騒音に悩まされている。騒音の測定状況、市民からの苦情、市の対応は。
　④市として市民とともに基地の返還に取り組むべきと思うが、市長の考えはどうか。
 ２　これからの保育行政について
　①政府は６月２９日、少子化社会対策会議で「子ども・子育て新システムの基本制度案
　　　要綱を決定した。これらに現れた政府の動きについて市の考えはどうか。
　②羽村市の保育において、「障害児保育など民間で難しい部門に責任をもつ、市全体の
　　　保育の水準を向上させるなど、公立保育園がしっかり役割を果たすべき」との声が
     ある。これからの公・私の役割についてどう考えているか。
　③公立保育園の民営化が争われた各地の裁判で、「保育を受ける権利の侵害」「民営化に
    より子どもや保護者が傷つく」などが問題になった。これらについてどう考えるか。

多目的市民広場を・米軍横田基地に
ついて・羽村駅西口区画整理事業の
抜本見直しを　　　９議会が始まります

今月の相談日は第１火曜日です

議会の日程
９月７日　本会議
　　８日　本会議
　　９日　本会議
　１０日　本会議
　１５日　常任委員会
　１６日　常任委員会
　２１日　決算審査特別委員会
　２２日　決算審査特別委員会
　２４日　決算審査特別委員会
１０月４日　本会議（最終議会）

＊議会の日程の最終
決定は8月 30日の議
会運営委員会で決定
されます。


